

**An die
Bezirksvorstehung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 26.09.2024 bezüglich
Sauberkeit im Auer-Welsbach-Park

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

A N T R A G

Die zuständigen Abteilungen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, für mehr Sauberkeit im Auer-Welsbach-Park zu sorgen, damit er wieder als der Aufenthalts- und Erholungsort angesehen werden kann, als die Parks in Wien gedacht sind.

Dies könnte durch Anbringen von mehr Mistkübeln mit sogenannten „Tschickröhrln“, Anbringen von Hinweistafeln zur Beachtung von Sauberkeit und vermehrtes Bestreifen durch die sogenannten „Waste-Watchers“ erfolgen.

B E G R Ü N D U N G

Der Auer-Welsbach-Park ist der größte Park im 15. Bezirk und wird von den Bewohnern vielfach zur Erholung aufgesucht.

Allerdings wird das Erholungserlebnis durch ständige Verunreinigungen aller Art stark getrübt, wie uns berichtet wurde.

Selbst wenn durch Eigeninitiative der näheren Anrainer bis zu 1,5 Müllsäcke voll gesammelt werden, liegt am nächsten Tag wieder die selbe Menge wieder im Park. Daher ist der Erholungswert gegen Null minimiert.

Durch die oben beschriebenen Maßnahmen könnte die Sauberkeit entsprechend verbessert werden.

Ing. Manfred R. Dvořák
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Klubobmann-Stv.

Hannes Koger
Bezirksrat